



Neue Einsatzkleidung



Die Farbgestaltung für die Mannschaft. Gut sichtbar sind die verstärkten Polsterungen an den Knien und Ellenbogen. Auch die seitliche Warnwirkung ist deutlich sichtbar.

Wirkung der Reflektorstreifen bei der Mannschaftskleidung.



Kommandanten, Zugführer und Löschmeister tragen eine rote Jacke mit gelbem Rückenkoller. So sind sie an der Einsatzstelle klar zu erkennen. Hier ist die Unterbringung des Handsprechfunkgeräts gut zu sehen. An diversen Karabinerhaken können z.B. Handschuhe oder ein Türkeil griffbereit festgemacht werden

Neue Einsatzkleidung: Details



Auf diesem Bild sieht man den eingebauten Sicherungsgurt in voller Aktion. Dieser Gurt hat zwei Funktionen.

1. Die Eigensicherung bei Arbeiten auf Dächern oder sonstiger Absturzgefahr.
2. Die Selbstrettung bei einem Innenangriff wenn z. B. dem vorgehenden Trupp der Rückzugsweg abgeschnitten wurde. So kann sich der Trupp mittels der zusätzlich mitgeführten Rettungsleine aus einem Fenster abseilen und in Sicherheit bringen

Durch die Integration in der Jacke ist ein „Herausrutschen“ nicht möglich. Durch die Anbringung auf Brusthöhe und die großflächige Druckverteilung ist auch die Verletzungsgefahr viel geringer als bei den herkömmlichen Feuerwehrgurten.